



浜須賀中学校だより

茅ヶ崎市立浜須賀中学校
学校だより No. 7
2024年10月 1日
校長 尾木 左紀子

○ようやく涼しい「秋」をおかえて



夏休みが明けて約1か月が過ぎました。9月の前半は残暑が厳しく、「秋は来るのだろうか」と不安に感じていましたが、2回目の三連休からはようやく、というより急に涼しくなりました。季節の急激な変化に体が追いついていかないように感じます。昨年度は秋ごろから再び感染症が流行り始めたように覚えております。ぜひ、生徒の皆さんは日頃から体調管理を心掛けてください。保護者の皆様にもご家庭での見守りや体調管理のご協力をお願い致します。

9月の2週目からは前期期末テストがあり、中旬からは多くの部活動が2年生1年生の新チームとなり、運動部の秋季大会も始まりました。

10月11日(金)には前期の終業式を迎えます。夏休み前の集会は暑さ対策のため、放送での集会になりましたが、今回は再び体育館で全員集まる式が実施できそうです。前期終業式の後には3年生がメインで出場した大会やコンクールの表彰を行います。久しぶりに3年生の立派な姿をみんなでたたえられることを楽しみにしております。

10月17日(木)には後期始業式を行います。この式の後には1・2年生の新チームでの表彰を中心に行う予定です。1・2年生の様々な場面での活躍も期待しております。

**生徒の皆さん一人一人が
生徒会の一員です！！**

●生徒会選挙活動がはじまっています。

10月3日(木)に今年度の生徒会本部役員選挙が行われます。ほとんどの運動部では夏休み中の大会で3年生が引退し、新チームに世代交代をしています。生徒会本部役員についても新旧交代の時期となりました。9月25日(水)より朝の選挙運動も始まっています。

生徒の皆さん一人一人が生徒会の一員です。生徒会役員選挙では、生徒会の皆さんのリーダーを決めます。立候補者の生徒の皆さんは浜須賀中学校をさらにより良い学校にするために、自分の思いを「公約」にこめて選挙活動をしています。ぜひ、勇気をもって声をあげた立候補者の皆さんの「公約」を受け止め、生徒会の一員として選挙に参加しましょう。「無効票」「白票」を出すことは生徒会リーダーを選ぶ権利を自ら辞退することになります。皆さん一人一人の「一票の重み」が浜須賀中をよりよくします。真剣に投票してください。

立候補者の皆さん、「浜須賀中学校のために」という真剣な思いを立候補という形で表現してくれてありがとうございます。朝早くから元気に挨拶をしてくれている姿もとても頼もしいです。立会演説会では「浜須賀中学校をどのような学校にしたいか」をわかりやすく具体的に伝えてみてください。

また、今年から立会演説会は4年ぶりに体育館で全校生徒参加で行います。ぜひ、立候補者の生の声をみんなで真剣に聴き、浜須賀中学校をみんなで創るための公正な選挙が行われるように願っております。

◎合唱大会に向けて…3年生は学年合唱も実施します。

10月22日(火)には市民文化会館大ホールで合唱大会を実施いたします。今年から3年生は各クラスの発表の後、3学年全員で学年合唱(『大地讃頌』)を歌います。5年ぶりの実施です。今は各教室や音楽の時間でさわやかな歌声が響いてきます。

当日の保護者の方のご観覧については、各家庭2名までとし、学年別の入れ替え制にて入場をしていただきます。各学年代表者の皆様におかれましては保護者の方の受付、入場、退場の整理などの役割分担をお願いしております。保護者の皆様におかれましては、合唱大会の成功のために、スムーズな運営のご協力をお願いいたします。



●2年生救急救命講習…勇気ある一歩が誰かの命を救います。

9月24日(火)25日(水)の2日間で、茅ヶ崎消防署の皆さんを講師に迎え、救急救命講習を行いました。心肺蘇生についてAEDの扱い方などを学ぶことができました。

今回の講師の方のうち、2名の方はなんと浜須賀中学校の卒業生。「母校で救急救命講習ができるなんて幸せです」といいながら、熱心に各クラスの皆さんに講習をしてくださいました。生徒の皆さんも、一人一人の人形を相手にAEDの模型を利用してその使用方法を学びました。講師の先生が「皆さんの一歩の勇気が命を救うきっかけとなります。苦しんでいる人を見かけたとき、自分一人では無理でも大人の助けを呼ぶだけでもいい、一歩踏み出すだけで誰かの命を救うことができるかもしれない」とおっしゃっていた言葉に、生徒の皆さんは真剣に聴き入り、熱心に実習をすることができました。中には個人的にいろいろな質問をしていた人もいました。

実は浜須賀中学校の教職員も、夏休みに湘南藤沢徳州会病院の先生や看護師さん、救急救命士の方をお招きし「教職員救急法研修会」を行いました。学校の先生方はAEDの講習を受けることが義務づけられています。今回は救急法の復習や給食が始まることに関連し、食物アレルギーの研修会も行いました。生徒も教職員も様々な形で命を救う方法を学ぶことで、いざという時に対応できる人が増え、たくさんの命を救うことができます。ご家庭でも防災と同様、話題にしてみてください。



◎学校内で、地域で…生徒の皆さんによるボランティア活動、ありがとうございます。

- ・ 浜須賀会館にて(浜須賀子どもの家まつり)
…大人の方と一緒に、小学生の遊び相手として参加してくれました。
- ・ 昇降口の窓ガラス清掃…昇降口のドアの
ガラスをピカピカに磨いてくれました。

★10月19日(土)に行われる浜須賀会館祭りのボランティアを現在募集中です。
申込用紙は担任の先生に出してください。

◎10月のおもな行事予定◎

- 3日(木) 生徒会選挙立会演説会
(基準服) (3・4校時)
プレ給食・午前授業
- 7日(月) 学年代表者会
- 7日(月)～10日(木) 個別面談
- 11日(金) 前期終業式(基準服)
- 12日(土) 地区駅伝
地区音楽会
- 15日(火)・16日(水)
秋季休業



- 17日(木) 後期始業式(基準服)・給食開始
- 19日(土)・20日(日) 浜須賀会館祭り
(吹奏楽部・弦楽合奏部・家庭部・美術部)
- 19日(土) 英語弁論大会
- 22日(火) 合唱大会(基準服)
- 23日(水)・24日(木)
授業参観デー
- 25日(金) ワックスがけ
- 29日(火) 開きよみ(1年)
学校運営協議会

